## 1 mage Sprockhövel 5.11.2022



## Ausflug der RedMit-Gruppen

Die beiden Gruppen des Gesprächskreises RedMit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel haben ihren ersten gemeinsamen Ausflug unternommen. Ziel war Köln. Die folgende Tour ging am 5. November ins Planetarium Bochum.

Die beiden Gruppen von Einheimischen und Zugewanderten kommen jeweils zweimal wöchentlich zu einem Online-Gespräch zusammen und tauschen sich über verschiedene Themen aus. Die Ausflüge sollen die persönlichen Kontakte fördern. In Köln konnten alle gemeinsam bei einer Schiffsfahrt auf dem Rhein das großartige Panorama der Stadt genießen. Um eher süße Genüsse ging es beim anschließenden Besuch im Schokoladenmuseum. Ziel von RedMit ist die Stärkung von Sprachkompetenz für Zugewanderte und gesellschaftlichem Zusammenhalt. Geflüchtete zeigen großes Interesse; an Menschen mit Deutsch als Muttersprache herrscht jedoch noch Mangel. Das RedMit-Team würde sich deshalb über Freiwillige freuen, die am Dialog mit Menschen interessiert sind, die erst am Anfang ihres deutschen Spracherwerbs stehen. Wer mitmachen möchte, kann sich melden unter 0176-23142394 oder redmit@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de.